

PROJET DE LOGEMENTS EN BANDE

Banlieue de Vienne
1982

Les architectes ont dessiné ce projet – un concours gagné par eux – en mettant en œuvre des techniques de construction simples, très proches de celles de la préfabrication légère : une structure porteuse intégrant les cages d'escaliers, une seconde structure mineure et des éléments de murs, de cloisons ou de toiture. Au-delà de ces techniques, l'essentiel de la recherche a porté sur le plan des appartements et le traitement des espaces internes.

